

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

„Messias“ will in den Prater

Sein Management stresst, er selbst gibt sich locker-flockig! Schauspieler und **Katy-Perry-**



Schauspieler Russell Brand hielt einen Vortrag auf der Drogenkonferenz.

Ex **Russell Brand**, der jetzt wegen seiner Comedy-Show „Messiah Complex“ zwei Tage in Wien weilt, hielt Mittwochnachmittag einen Vortrag in der UNO-City. Der ehemalige Heroinsüchtige („Jetzt bin ich vollkommen clean“) forderte da die Legalisierung von Drogen. „Drogenkranke haben ein Gesundheitsproblem und sollten nicht als Kriminelle behandelt werden“, meinte er. Danach gab’s jede Menge Selfies mit

Fans und heute möchte er unbedingt in den Wiener Prater ■